



美土里小学校だより みどり

令和7年度 第8号
令和7年10月31日
校長 関根 恵一

明日から11月。学習や運動に適した季節となります。どの学年の児童も落ち着いて学校生活を充実させています。児童がいろいろな場面で活躍し、成長できるように、引き続き努めて参ります。

思い出に残る修学旅行

10月19日(日)～20日(月)に、6年生は、1泊2日で修学旅行に行きました。天候にも恵まれ、鎌倉、東京でしっかり学び、たくさんの思い出を作ってきました。また、鎌倉班別学習も、計画通りに行動できるなど、仲間と協力し合い素晴らしい姿を見せてくれました。これは、6年生児童、保護者、教職員が、事前からしっかり準備をしてきたからだと思います。ご協力ありがとうございました。



1年生校外学習

10月30日(木)、1年生は、校外学習で「ぐんまサファリパーク」に行きました。友だちと一緒にたくさん動物を見たり、ウォーキングサファリでウサギなどの小動物とふれ合ったりしました。



2年生校外学習

10月30日(木)、2年生は、「こども動物自然公園」に行きました。グループになって、地図を手にいろいろな動物を探す活動を楽しみました。

3年生校外学習

10月7日(火)、3年生は、校外学習で「ぐんま昆虫の森」に行きました。自然いっぱいの里山で、虫を捕まえるなど、貴重な体験をしました。



4年生校外学習

10月23日(木)、4年生は、校外学習で世界文化遺産の「富岡製糸場」、「群馬県庁」に行きました。富岡製糸場では、国宝の置繭所や操糸所を見学し、その大きさや広さに驚いていました。



5年生校外学習

10月23日(木)、5年生は、校外学習で「たくみの里」に行きました。班別学習で、伝統工芸の和紙作りや土鈴作りなど、普段できない体験をしたり、班別で野仏めぐりをしたりしました。



ぐんまエージェンシースクールロゴマーク

群馬県の小・中学校、特別支援学校では、子どもたちがエージェンシー（自ら成長しようとする力）を發揮する活動や、子どもが主体となる学びが広く展開されています。美土里小学校でも「子ども主体の学習活動」を推進しており、自信をもって活動する子どもの姿や先生方の意識の高まりを、保護者や地域の方々と共有するために、ロゴマークを通信やホームページ等に載せ、活用していきたいと思います。



西一貫校学校運営協議会「ウェスト・ドリーム・キャンペーン」

8月26日に地域づくりセンター美土里で行われた「教育懇談会」では、地域の代表40数名が「子どもに接する際の大人のあり方」について、熱心に話し合いました。話し合いの結果を分かりやすく「ロゴ」にしました。

西一貫校学校運営協議会では、3月まで右の「ロゴ」を通じて、標記のキャンペーンを展開します。学校教育目標「未来を切り拓く力」を育むために、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

